

# 令和4年度 学校運営委員会だより(第4回)

令和4年度 11月25日  
みどりの学び舎  
世田谷区立緑丘中学校  
学校運営委員会  
委員長 久保田純

## 第4回学校運営委員会報告

【日時】令和4年11月25日（金）16：30～17：30

【場所】世田谷区立緑丘中学校 ミーティングルーム

【出席者】久保田純委員・三木美貴委員・山内英里子委員・大垣恵子委員

綿抜千春委員・高山知機校長・水田剛副校長・中村佳寿子学校支援コーディネーター

(1) 学校運営委員会委員長あいさつ <久保田純委員長>

新型コロナウィルスの第8波が広がりつつある。大学生は行動範囲が広いので感染者も出てきている。大学としては大きな動きはないが、引き続き警戒していきたい。

(2) 校長あいさつ <高山知機校長>

地域の避難所運営委員会主催の避難所訓練&防災フェアに本校生徒も多数参加した。今回は、美術部の生徒がけやきの木をモチーフにデザインしたキャラクター「けやっきー」のスタンプを作り、スタンプラリー時に使用し、とても好評だった。西門の掲示板も美術部の生徒達が毎月考えて飾ってくれている。

おかげさまで、本校生徒達はみな落ち着いた状況で学校生活を送っている。

(3) 学校関係者評価の今後の予定 <水田剛副校長>

保護者・地域の方々にはご協力をいただきありがとうございました。今年度から世田谷区の方針でアンケート調査をwebで行いました。今後は、世田谷区から届いた結果を評価委員会に戻し、年明けに報告書をまとめ3月に報告会を行う予定。

(4) 合唱コンクール・舞台発表について <水田剛副校長>

全学年が体育館に集まること、体育館を会場として開催するのは初めてだった。保護者は学年ごと入れ替え制、各世帯2名立ち見での鑑賞となり申し訳なかった。ご協力に感謝します。3年生の声は迫力があって後輩達にこういう場で伝えていかないと伝統は守られていかないと感じた。午後の部も「みどりがおか」に掲載している写真の通りとても良い舞台発表だった。

### 【学校の様子】

学年ごとに発行している学年だよりは各学年工夫して作成しているので是非ご覧いただきたい。

- ・2年生対象に8校の都立高校の先生による出前授業が行われ高校の授業を体験した。
- ・新入生保護者説明会で生徒会が作成した学校紹介動画を保護者の方々に観ていただいた。

## (5) 意見交換・その他

<中村学校支援コーディネーター>

- ・避難所訓練&防災フェアを中学校のご協力により無事終了することができました。参加者は 238名、お手伝いしてくれた生徒さん達は率先して行動し、ルール説明等もとても分かりやすく、爽やかな受け答えがとても良かったとお褒めの言葉をたくさんいただいた。
- ・合唱コンクールは感動しました。中学生の聴く態度もとても良かった。

<綿貫委員>

- ・小学校でもコロナ感染が増えている。
- ・希望丘にあるアップスでは、近隣の中学校と協力し不登校の生徒さんに気軽にきてもらい、お茶を飲みながら話しをしたり遊んだりする取組みを実施しているそうです。
- ・世田谷区で震度 6 強の直下地震が発生した場合、長くて 80 日断水する話がある。避難所はみんなが避難できるわけではなく、受け入れできる母数が少ない。日頃の準備が必要。

<大垣委員>

- ・東京都「子供を笑顔にするプロジェクト」事業の一環で、12月に全校生徒でよみうりランドへ行くことになった。

<三木委員・山内委員>

- ・対面で実行委員会を開催
- ・避難所訓練参加
- ・学校給食献立作成委員会出席
- ・合唱コンクール受付手伝い
- ・単P研修会の動画を「すぐーる」にて配信

## (6) 次回学校運営委員会：令和 5 年 1 月 20 日（金）16：30～予定